



PHILIBERT VRAU 1829-1905

Je remercie Dieu de m'avoir permis de le connaître et de l'aimer. Je lui rends grâce de tous ses bienfaits. Je meurs dans son amour et j'espère le bénir et le louer éternellement.

Je le prie pour tous les hommes qui sont sur terre et pour tous ceux qui paraîtront jusqu'à la fin des siècles. Que la Sainte Eglise s'étende par tout l'univers que le règne du Christ arrive. Amen.

Amen.

(Mon testament)

Philibert Vrau, grand industriel lillois, très soucieux du sort matériel, moral et spirituel de son personnel, fut très ouvert à tous.

Il mit son énergie au service de Dieu et de l'Eglise.

Très engagé dans les oeuvres eucharistiques, il organisa à Lille le premier congrès eucharistique international. Il joua un rôle important dans la construction des nouvelles églises de Lille.

Conscient de l'importance de l'instruction, il développa l'enseignement catholique par la fondation d'écoles primaires, de patronages, de l'ICAM et de l'Université catholique de Lille.

Il fut le très actif président régional des Conférences de Saint-Vincent -de-Paul.

A la fin de sa vie, il fonda et développa dans toute la France une oeuvre pionnière d'action catholique.

Célibataire par choix, il distribua ses grands revenus au service du bien et vécut comme un pauvre.

Autour de son cercueil, une voix s'élevait déjà : «C'était un Saint».

Très Sainte Trinité, pour l'amour que vous a prodigué Philippe Vrau, en particulier dans la Sainte Eucharistie, et pour le zèle qu'il a dépensé à votre service, accordez-nous la grâce que nous demandons par son intercession.

AVIS

Ceux qui obtiennent des grâces sont priés d'informer

Xavier Théry
1030 rue d'Ypres
59118 Wambrechies
Tél : 03.20.78.83.49